

Del 20 de diciembre al 5 de enero en “La Despernada”, “El Molino” y “El Castillo”.

- En el apartado teatral, destaca la versión de textos clásicos como Los tres mosqueteros, dirigida por el presentador del “Club de la Comedia”, Javier Veiga.
- Sus Majestades de Oriente repartirán más de 300 kilos de caramelos durante la Cabalgata.

El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada, a través de la Concejalía de Cultura, ha organizado un programa repleto de actividades dirigido a la población infantil: obras de teatro, talleres, cuentacuentos, juegos, etc. El precio de cada actividad cuesta, por participante, entre 1 y 6 euros.

La programación arrancará el próximo 20 de diciembre y durará hasta el próximo 5 de enero, jornada en la que Sus Majestades de Oriente harán parada en Villanueva de la Cañada. Hasta entonces, 37.500 bombillas (300.000 vatios) embellecerán las calles, plazas y parques del municipio.

“Se trata -en palabras de la Concejala de Cultura, Ana Luisa Delclaux- de una programación pensada para los niños pero, también, para las familias y esperamos que todos los ciudadanos disfruten de ella”.

Programación Infantil

Teatro





Los tres mosqueteros. La productora Qüid (creadores de la serie de televisión “Siete Vidas”) y la compañía Teatro Impar, lanzan su muy peculiar versión del clásico de Alejandro Dumas. Se trata de una comedia para divertir a todos los públicos, dirigida por Javier Veiga (actor y presentador del “Club de la Comedia”). La historia, en clave de humor y en la que se destacan valores como la amistad y el compañerismo, narra como los mosqueteros son retados por un joven caballero llamado Dartañán (no D’Artagnan) y los diferentes obstáculos que tienen que atravesar para recuperar un pergamino, propiedad del Rey, antes de que caiga en manos del malvado Cardenal Richelieu.

La obra es original de Javier Veiga, Javi Coll y Chani Martín. Estos últimos actúan también.

Fecha: 20 de diciembre.

Hora: 18.00

Lugar: Centro Cultural “La Despernada” (C/Olivar, 10).

Precio: 3 euros (50% descuento padres acompañantes).



Los tres cerditos. La compañía “Elestable Teatro” versiona un clásico de la literatura infantil, con el fin de crear asombro y expectación en el público infantil. Se trata de un montaje para niños con edades comprendidas entre los 3 y los 7 años. Los actores entre otros, Concha Galán, Ana Rosa Fernández y Miguel Guardiola-tendrán como principal objetivo contagiar a los asistentes demostrar que el teatro es juego y diversión.

Fecha: 27 de diciembre.

Hora: 18.00

Lugar: Centro Cultural “La Despernada” (C/Olivar, 10).

Precio: 3 euros (50% descuento padres acompañantes).

La gran aventura. La compañía Zarabanda presenta un homenaje al mundo del circo, un espectáculo para niños y mayores. La compañía palentina, nacida en 1984, tratará de mostrar a los asistentes en poco más de una hora la magia de la vida circense. Los encargados serán Bruno, Carlo, Susanita, la marioneta Miguelito, el robot Salvadora, D. Eusebio y Maligna.

Fecha: 3 de enero.

Hora: 18.00

Lugar: Centro Cívico “El Castillo” (C/Valle de Esteribar, s/n).

Precio: 3 euros (50% descuento padres acompañantes).

Talleres

Los más pequeños podrán hacer gala de su creatividad así como de sus dotes artísticas y culinarias en diferentes talleres, en los que podrán construir belenes con plastilina, decorar marcos de fotos y elaborar dulces navideños. Se desarrollarán los días 23 y 29 de diciembre y en enero, los días 3,4 y 5 en el Centro Cívico “El Castillo” (C/ Valle de Esteribar, s/n).

Cuentacuentos y juegos

Las actividades de animación a la lectura estarán presentes en la programación a través de los cuentacuentos, que girarán en torno a la Navidad y a los personajes navideños (Papa Noel, los Reyes Magos, etc.).Tendrán lugar en la Biblioteca

Municipal Lázaro Carreter (Avd/ Gaudí, nº27) y van dirigidos a niños a partir de los 4 años.

También se realizarán sendos talleres bajo el título “Construimos un cuento de Navidad”. El objetivo, conseguir que los participantes elaboren su propia historia navideña (el relato, la ilustración, la paginación, etc). Se realizarán el día 28 de diciembre en el Centro Cívico “El Castillo” y el 4 de enero, en la Biblioteca Municipal.

Y por último, del 27 al 30 de diciembre, en el C. C “La Despernada”, los más pequeños podrán disfrutar de las últimas novedades en lo que a juegos electrónicos se refiere, dirigir un coche de escala y construir distintas figuras con piezas Lego. Todas las actividades estarán dirigidas por monitores especializados.

Cabalgata de Reyes

Los Reyes Magos desfilarán montados a caballo y acompañados de sus pajes y carrozas. La Cabalgata partirá a las 19:00 horas del Polígono Industrial. La comitiva real recorrerá el interior del municipio (avenida Gaudí) y finalizará en el Centro Cultural “La Despernada”, donde quedará instalado un escenario para que Melchor, Gaspar y Baltasar reciban a los más pequeños, que en ediciones pasadas han superado la cifra del millar. Éstos serán obsequiados con un regalo. Durante el recorrido, se repartirán más de 300 kilos de caramelos, confeti y serpentinas.

En la cabalgata, participan distintas asociaciones y colectivos del municipio con sus carrozas. El consistorio ha solicitado, como en ediciones anteriores, la colaboración de comerciantes y empresarios, con la aportación de distinto material, vehículos de tracción, etc. “Desde el Ayuntamiento agradecemos la colaboración que cada año, por estas fechas, nos prestan asociaciones, empresas y comerciantes porque, sin duda, su granito de arena contribuye a hacer felices a todos nuestros niños”, destacó la responsable de Cultura, Ana Luisa Delclaux.

